
Das sagen
die Menschen über



Thomas

„Ich habe hier vor 60 Jahren 
Chemie studiert und da es mir 

schon damals so gut in Bamberg 
gefallen hat, komme ich mit 
meiner Frau zweimal im Jahr 

hierher.“



Alexander

„Ich bin selbstständiger Barista, 

mag das Flair und das gute Bier 

besonders. Größtenteils gefällt 

mir aber alles an Bamberg.“



Nicole

„Ich bin zum ersten Mal hier 

und mache Urlaub.

Die Altstadt ist sehr schön, 

da kann man wirklich nichts 

sagen.“



„Ich wohne außerhalb von Bamberg, 
aber komme sehr gerne in die Stadt. 

Ich finde jedoch, dass durch die zu 
vielen Touristen der Scharm 
 der Altstadt verloren geht.“

Christoph



Norina und Simon

„Wir sind hier um Urlaub zu machen  
und fühlen uns hier wie im Mittelalter,  

da es noch so viele Fachwerkhäuser gibt. 
Die Auswahl an Restaurants und Bars  

ist sehr reichlich.“



Mattia

"I like this city. The people are 

very respectful to each other. 
Today is my last day,

then I go back home to Italy, 

but Bamberg was impressive." 












